

# VOIES VERTES en route pour le VÉLOTAF!

Chères adhérentes et sympathisantes,  
Chers adhérents et sympathisants,

Le 27 juin dernier s'est tenu le second tour des élections régionales et départementales qui marque la fin de la campagne « Voies vertes, en route pour le vélotaf ! » menée depuis le 16 mars par l'AF3V.

**Délégués, adhérents, sympathisants, vous êtes près de 5 400 à vous être mobilisés à nos côtés pour promouvoir la campagne ou interpeler les candidats. Au nom de toute l'équipe de l'AF3V, je vous adresse nos plus sincères remerciements.**

Le bilan, très riche, de cette campagne est en cours de réalisation et nous encourage déjà à poursuivre nos actions de plaidoyer auprès des nouveaux élus. Il nous revient d'être tout particulièrement vigilants quant à la mise en pratique par ceux qui seront dans les exécutifs, des engagements pris.

Nous ne manquerons pas de vous informer et solliciter pour continuer à améliorer le réseau des véloroutes et voies vertes.  
Ensemble, engageons-nous pour une mobilité d'avenir !

Pierre Hémon  
Vice-Président AF3V  
Porte-parole de la campagne « Voies vertes, en route pour le vélotaf ! »  
06 59 72 45 37  
<https://voiesvertesvelotaf.af3v.org>



Association française pour le développement  
des véloroutes et voies vertes

[af3v.org](https://af3v.org)



[info@af3v.org](mailto:info@af3v.org)

AF3V  
Relais vélo  
41 Place du Général de Gaulle  
60100 CREIL  
[info@af3v.org](mailto:info@af3v.org)

